



EDITOR

"Queridos lectores y clientes del laboratorio.

Es un honor y un placer darles la bienvenida a la primera edición inaugural de Beauty **Book Question Professional.** nuestra revista mensual dedicada a todo lo relacionado con la belleza, el cuidado del cabello y el mundo de la estética.

Estamos encantados de tener la oportunidad de compartir con ustedes conocimientos, tendencias y emocionantes novedades en la industria de la cosmética.

Antes de sumergirnos en las páginas llenas de inspiración de esta revista, permitanme presentarles a:

Question Professional

Somos una marca apasionada y comprometida con la creación de productos de belleza de alta calidad que satisfacen las necesidades de nuestros clientes.

Nuestro objetivo es susperar sus expectativas y brindarles resultados excepcionales en cada producto que desarrollamos.

En primer lugar, nos gustaría agradecerles por elegirnos como su fuente confiable de información v productos de belleza. No esta de más decir que sin ustedes, nuestros valiosos clientes, no podríamos haber llegado hasta aguí.

Su apoyo continuo y su lealtad son los pilares que nos impulsan a seguir mejorando y ofreciendo lo meior en el mundo de la estética.

La revista Beauty Book Question Professional tiene como objetivo convertirse en su guía de belleza y cuidado personal,

proporcionandoles actualizaciones relevantes y emocionantes en educación, presentando productos innovadores que están a punto de lanzarse al mercado, y ofreciendo entrevistas con exponentes del mundo de la estética

Nuestro objetivo principal es crear una comunidad sólida v conectada a través de la cosmética, una comunidad que puede generar cambios con impacto positivo en las personas. Creemos que la belleza no solo se trata de las apariencias, si no tambien del bienestar y confianza interior.

Queremos que se sientan empoderados al cuidar de ustedes mismos y al experimentar con nuevos productos y técnicas.

Estamos muy emocionados por el futuro de Beauty Book Question **Professional Chile** y esperamos que esta revista se convierta en una fuente de inspiración y empoderamiento para todos ustedes.

Les invitamos a explorar cada página, a descubrir nuevos productos y técnicas, y a unirse a nosotros en este emocionante viaie hacia la belleza y el bienestar.

¡Gracias por ser parte de la comunidad Question Professional Chile y por confiar en nosotros para satisfacer sus necesidades de belleza y cuidado personal! Esperamos que disfruten de esta primera edición y esperamos recibir sus comentarios y sugerencias para futuras publicaciones.

Bienvenidos a

Beauty Book

QUESTION PROFESSIONAL

Atentamente

Langdof Wörner Sepulveda Director Técnico **Ouestion Professional Chile**

INDICE









Interview Pagína 7



Puerto Madry Pagína 14



Extra "Nuevos Lanzamientos"

Lumiplex Pagína 18

COLORATION

LA EVOLUCIÓN DE LA COLORACIÓN

¿Quieres lograr colores

INTENSOS Y DURADEROS

pero tu cabello NO RESISTE

metodos de coloración tradicionales?

QUESTION COLORATION

TECHNOLOGY PLEX

cuida tu cabello y repara el interior de las fibras capilares paral ograr un cabello sano y un color único.

il o que prefiere tu capello!

Brillo y Duración



LINEA RETENTION

MAX COLOR

Reafirmante del color

Tratamiento para cabellos con coloración, hecho a base de proteína de arroz y filtro UV; el cual aporta brillo, suavidad y prolonga el color en el cabello.



Modo de uso

- Después del tiempo de exposición de la tintura, enjuagar con abundante agua tibia, sin utilizar nada de shampoo
- Colocar cantidad necesaria de MAX COLOR sobre la palma de la mano, aplicando el producto masajeandolo mecha por mecha
- Dejar actuar durante 5 min. y lavar el cabello con la misma emulsión, sin utilizar shampoo

Solo aplicable el día de la **COLORACIÓN**



Peluguera | Estilista de nivel superior | Educadora

1 ¿Cómo fueron tus inicios? Cuéntanos sobre tí

Hace

que estoy dedicada a esto

"No fue nada preparado, yo decidí estudiar una vez que ya estaba casada, teníamos un hijo con mi esposo. Mi mamá era peluquera, de esa peluquería que haces en la casa, a domicilio, no tenía un gran salón, pero creo que de ahí viene el gusto".

2 ¿Cómo nace la agrupación en la ciudad de Valdivia?

Hace 3 años atrás, en pandemia, nos reunimos varios peluqueros de aquí, de Valdivia, y formamos la **Agrupación de Peluqueros**, **Estilistas y Ramas afines de Valdivia**.

"Se cerraron todos los negocios y nosotros de alguna manera también nos vimos restringidos. Debíamos buscar la forma de empezar a funcionar, seguir trabajando y la única manera era comunicándonos. Así nació la Asociación Gremial de Peluqueros, de la cual soy por segundo periodo presidenta".

"Hemos participado en torneos de los cuales conseguimos traer 5 copas a Valdivia. Participamos en pandemia a través de otras agrupaciones, por lo que hemos tenido harto movimiento en pandemia y post pandemia. Buscamos seguir funcionando y mantenernos activos, hoy tenemos la gran posibilidad de seguir preparándonos y no solo a nivel nacional, si no también a nivel internacional".

3 ¿Cual es la visión, misión y valores de la agrupación?

"La capacitación es la primera misión, la misión de que todos los peluqueros de valdivia y alrededores estemos nivelados. No solo en lo que respecta a educación, también en el área de salud, tributaria, laboral, todo lo que hoy nos regula. Es intentar buscar algo que nos proteja".

4 ¿Por quienes se compone esta agrupación?

"Principalmente mujeres y para nosotras ha sido realmente potente el estar hoy día gremiados y trabajar en conjunto".

5 ¿ Que proyecciones ve en el mundo de la peluquería y el feminismo?

"Igualdad. La mayoría somos jefas de hogar, estamos saliendo adelante y desempeñando un rol que se ha hecho siempre, solo que siempre a sido mal visto o no reconocido.

Peluquerías y el cambio climático, en vias de la sustentabilidad

Esta pandemia también vino a eleccionar y enseñar de como debemos visualizar nuestro futuro, hoy tenemos más herramientas en la parte solar, que podemos ocupar y trabajar mucho, económicamente y sustentablemente".

6 Inclusiva

"Hoy en todo ámbito, desde el género, hasta hacer nuestras peluquerías mucho más amigables para las personas con necesidades especiales".



Mi peluquería está tratada de esa manera, nuestros baños están preparados para personas con movilidad reducida, nuestros lavapelos tienen una distancia homogénea, para hacerlo inclusivo".

"Todos vivimos en este país y todos tenemos derecho a vernos hermosos. Los adultos mayores están teniendo más acceso a las peluqueráas, antes era más difícil, los traían los familiares y hoy vienen solos, yo tengo clientas de más de 90 años".

7 ¿Question para ustedes?



"Nosotros eso es lo que pretendemos como profesionales, que hoy los laboratorios, más que vendernos, nos eduquen. Buscamos que nos enseñen y nos den las herramientas para nosotros conocer lo que estamos vendiendo, sabemos que hoy en día hay un montón de marcas en el mercado, pero no gueremos que solo vengan a vender, que también vengan a educar. Lo mismo sucede con las nuevas tecnologías. nosotros las desconocemos, entonces lo mejor es que de la mano de ustedes aprender".

[&]quot;Ha tenido una excelente recepción por parte de los clientes, aunque nosotros (peluqueros) somos los primeros en probar los productos. Los precios son exequibles, así que muy bien".

[&]quot;Spary Keratin Lift es nuestro producto estrella hoy día. Tienen productos para cabellos crespos, rubios, cabellos decolorados, etc. Los he ido probando y me han dejado muy contenta".

QUESTION FORMATION



CURSOS SOBRE

ACTUALIZACIONES 2023

Técnicas de Coloración y técnica Foilyage por Laboratorios

Question Professional



El reconocido Laboratorio **Question professional**, se complace en anunciar el exitoso desarrollo de los cursos sobre actualizaciones de colorimetría 2023, técnicas de Coloración y técnica Foilyage en los meses de Junio y Julio, dirigidos por a profesionales de la peluquería y estilistas interesados en mantenerse a la vanguardia en las últimas tendencias del sector.

Los cursos fueron impartidos magistralmente por nuestro director técnico y experto en el campo de la industria cosmética; Francisco Wörner, quien aportó sus amplios conocimientos y experiencia para enriquecer el aprendizaje de los participantes.

Durante las sesiones, los asistentes tuvieron la oportunidad de profundizar en diversos aspectos clave del mundo de la colorimetría v las técnicas de decoloración, así como de adquirir habilidades avanzadas en la técnica del Foilyage. Uno de los principales objetivos de estos cursos fue desmitificar el concepto de belleza en la peluquería, fomentando la diversidad y la creatividad en el trabajo diario de los profesionales del sector.





FRANCISCO WÖRNER, en su calidad de instructor, hizo hincapié en la importancia de valorar la individualidad de cada cliente y adaptar las técnicas aprendidas a sus características personales, creando así resultados únicos.

Los asistentes a los cursos manifestaron su satisfacción por la calidad del contenido presentado y por la pedagogía de Francisco Wörner, quien logró mantener un ambiente ameno y enriquecedor durante las sesiones. Además, se destacó el enfoque práctico de los cursos, que permitió a los participantes aplicar los conocimientos adquiridos en demostraciones en vivo y ejercicios prácticos.



Laboratorios **Question Professional** reafirma su compromiso con el desarrollo profesional de la comunidad de peluquería y estilismo, proporcionando oportunidades para el aprendizaje y la actualización en técnicas y tendencias de vanguardia.





PUERTO MADRYN

Espectacular Show y Atelier de Peluquería en Puerto Madryn, Argentina. Un evento de laboratorios

Question Professional

El 23 y 24 de Abril, la ciudad costera de Puerto Madryn, Argentina, se convirtió en el epicentro de la industria de la peluquería con un evento sin precedentes organizado por Laboratorios Question Professional. Este Show y Atelier atrajeron a profesionales del cabello de todo el país y más allá, quienes tuvieron la oportunidad de presenciar y aprender de la destreza de algunos de los mejores talentos de la peluquería, tanto a nivel nacional como internacional.





La marca de producto de peluquería laboratorios **Ouestion Professional**, se ha destacado en el mercado por su innovación y calidad. Esta vez, llevaron su compromiso con la excelencia un paso más allá al organizar un evento de dos días repleto de demostraciones en vivo, talleres prácticos y charlas informativas.

Los estilistas y amantes del cabello reunidos en el evento no solo tuvieron la oportunidad de presenciar las últimas tendencias y técnicas, sino que también recibieron una valiosa capacitación de algunos de los nombres más reconocidos de la industria.

El impresionante grupo de técnicos nacionales e internacionales que lideraron en el evento demostró una combinación o mezcla única de experiencia y creatividad. Entre ellos se encontraban JAVIER QUINTANA, cuyas habilidades en el diseño y corte de cabello lo han hecho famoso. en el ámbito de la moda y las celebridades.



ALFREDO ROSAS, conocido por su pasión por el color y su capacidad para transformar el cabello en verdaderas obras de arte.

JUAN VITA, un maestro en el arte del peinado y las texturas. MIGUEL LAGUNA, un experto en tratamientos capilares y cuidado del cuero cabelludo.

PABLO ESPINOZA, un conocido referente en el mundo de la barbería v el afeitado.

El primer día del evento se dedicó a un deslumbrante espectáculo en vivo. donde los técnicos nacionales e internacionales mostraron todo su talento en el escenario. Los asistentes se encontraban maravillados con las demostraciones de corte, de peinado y coloración de cabello, mientras los expertos presentes compartían sus conocimientos y secretos con entusiasmo.



El segundo día estuvo reservado para el Atelier de peluquería, donde los asistentes tuvieron la oportunidad única de interactuar directamente con los técnicos en sesiones prácticas. Los talleres cubrieron una amplia gama de temas, desde técnicas avanzadas de corte y peinado hasta el uso efectivo de los productos de Laboratorios Question Professional para obtener resultados espectaculares en el salón de belleza.

La interacción con los técnicos nacionales e internacionales fue una experiencia enriquecedora para todos los participantes, ya que pudieron hacer preguntas, recibir consejos y perfeccionar sus habilidades en tiempo real. La atmósfera allí era de camaradería y aprendizaje y los estilistas se fueron del evento con una sensación de inspiración y motivación para llevar su arte al siguiente nivel.

Además de las demostraciones y talleres, el evento también contó con un área de exposición donde los asistentes pudieron conocer los últimos lanzamientos de productos de Laboratorios **Question Professional**. Desde innovadoras fórmulas de coloración hasta tratamientos de vanguardia para el cuidado del cabello, la exhibición fue una oportunidad para conocer de primera mano la calidad y variedad de la marca.

En resumen, el espectacular Show y Atelier de peluquería realizado por Laboratorios **Question Professional** en Puerto Madryn, Argentina fue un evento inolvidable que dejó una impresión duradera en todos los presentes. La combinación de talento nacional e internacional, junto con la pasión por la excelencia en la industria del cabello, hizo que este evento fuera un éxito rotundo.

Los estilistas participantes regresaron a sus salones de belleza con nuevos conocimientos y técnicas para brindar a sus clientes una experiencia de peluquería verdaderamente excepcional. Sin duda, este evento ha fortalecido aún más la posición de Laboratorios Question Professional como un líder en la industria de la peluquería y ha consolidado su compromiso con la formación y capacitación de profesionales del cabello en Argentina y más allá.





QUESTION COLORATION TECHNOLOGY PLEX

Lumiplex COLOR

Coloración nutritiva que no daña el cabello. Respeta la estructura capilar y realza los tonos, obteniendo colores luminosos con transparencias naturales.



- Ideal para cabellos sensibilizados
- Personaliza o corrige una coloración
- Ideal para probar coloraciones no invasivas
- Con bajo nivel de peróxido
- Asegura el revelado del color con reflejos intensos

Libre de **AMONÍACO**

COLORACIÓN DEMI-PERMANENTE | VEGANA



